

安心・安全なまちづくりを目指して

信楽学区自治振興会 神山・江田分会
会長 川口 弘和

このたび、信楽学区自治振興会神山・江田分会の会長という大役をお引き受けすることとなりました。

自治振興会が設立され早や5年目を迎え、その間先輩諸兄のご尽力により多くの事業が進められて参りましたが、本年も神山区・江田区がより一層「絆」を深め、より良い関係を築けるような事業を進めていきたいと考えています。

また、一昨年の台風18号による災害を経験した

ことを貴重な体験として、地域づくりに生かし、安全防災対策に努め、「住んでよかった」、「住み続けたい」と思える地域づくりのための一歩となるよう、また一人でも多くの方々の交流が図れるような事業を本年も5つの部会活動を主体にした事業を行って参りたいと思います。

まだまだ手探りの状態ですが、神山・江田両区民の一層の温かいご協力とご支援をお願いいたします。

江田消防団に『新消防ポンプ自動車』

甲賀市消防団信楽分団第3部「江田消防団」の消防ポンプ自動車が、平成27年2月25日納車されました。3月8日には甲賀市、消防署、地区役員、市消防団幹部等が臨席のもと、車両の入魂式が執り行われました。

江田の消防車両はこれまで21年間、地域の防火のために活躍してきましたが、近年は老朽化が顕著となり、今回最新の機能と装備を兼ね備えた車両に更新されました。

江田消防団の中森弘之部長は「車両の更新にあたり、地域の皆様には多大なご支援とご協力をいただき大変感謝しております。団員一同、最新車両の導入によって益々士気が向上しています。今後も消防団の使命である地域住民の生命と財産を守るため、取り扱い技術の向上に努めていきます。」と決意を新たに話され、今後地域の行事などで住民にお披露目していきたいとのこと。

